

## Unsere Gesellschaft

Mit vielen Themen müssen wir uns auseinandersetzen  
Wir müssen uns rechtfertigen, debattieren und diskutieren.  
Wir machen Probleme, wo keine sind, streiten und fetzen  
zanken, ignorieren. Beschwerden uns und gieren?  
Und ist es nicht der Mensch, der alle diese Probleme schafft?  
Was ist das für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die jeden Menschen so akzeptiert wie er ist...*

Doch ist die Frau zu dünn oder zu dick nicht mehr dem Idealbild entspricht.  
Und ist ein Mann ohne Muskeln und Sixpack trotzdem sexy?  
Man darf nicht individuell sein oder irgendwie.  
Leute, die nicht der Norm entsprechen werden gemobbt und bestraft.  
Was ist das für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die sich nun langsam auf einen genderneutralen Umgang einstellt...*

Aber in der Menschen plötzlich das Ampel“Männchen“ nicht mehr gefällt.  
Wo in anderen Ländern Menschen Krieg und Not leiden, können wir uns nicht  
für Menschen oder Muttermilch entscheiden.  
Beamtendeutsch ist schon ein Buch mit sieben Siegeln.  
Müssen wir dann noch Wörter mit \* und -innen beflügeln?  
Reicht nicht, was im Duden erschafft.  
Was ist das für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die empfänglich für jede Nationalität ist...*

In der man ausgegrenzt, verspottet, gedemütigt wird  
und wegen Religionen und Erscheinungsbilder disst.  
Wieso werden Religionen nicht akzeptiert,  
die Menschen friedlich ausleben und niemanden dabei schaden?  
Wieso akzeptieren wir Menschen nicht so wie sie sind  
und lassen sie an unserem Leben teilhaben?  
Ob andere Hautfarbe, Beeinträchtigungen oder bunte Haare  
werden sie angegafft.  
Was ist das nur für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die für eine Gleichstellung von Mann und Frau ist...*

Aber dennoch wird eine Gerechtigkeit beim Gehalt vermisst.  
Ein Vater wird belächelt, wenn er Elternzeit ausübt und  
einer Frau unterstellt, dass sie nicht über die Fähigkeit verfügt Kind  
und Karriere zu betrauen, verfügt.  
Ein Junge, der weint oder seine Gefühle zeigt ist lachhaft.  
Was ist das nur für eine Gesellschaft?

Es ist eine Gesellschaft, die aufgeschlossen gegenüber Homosexualität ist...

Doch begegnet man Transgendern mit Vorurteilen  
genauso, wenn ein Mann einen anderen küsst.  
Warum werden Menschen in Afghanistan,  
Algerien oder Ägypten verfolgt?  
Sie müssen mit Haft oder Todesstrafe rechnen und das ganz ungewollt.  
Sie werden für ihr Anderssein bestraft.  
Was ist das nur für eine Gesellschaft?

Es ist eine Gesellschaft, in der meine seine Ansicht frei äußern kann...

Aber wählt man blau statt grün sehen es viele als Untergang.  
Und äußert ein Journalist seine Meinung frei heraus kommt er  
in Nordkorea oder der Türkei so schnell nicht aus dem Gefängnis heraus.  
Mitbestimmung in Diktaturen wird untersagt.  
Was ist das denn nur für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die sich für ein klimaneutrales Land einsetzt...*

Man tut Gutes für die Umwelt, steigt um auf Elektro und  
der Diesel kommt jetzt zuletzt.  
Wir können die Welt im Kleinen nicht retten,  
solange die Probleme global um die Welt jetten.  
Durch Rodung und Abbau begehren wir was uns Freude macht.  
Was ist das denn nur für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, die offen gegenüber Veränderungen ist...*

In der man sich streitet über die Anzahl an Sexualitäten,  
über die Anzahl der Geschlechter oder die Anzahl an Pronomen,  
anstatt jeden zu akzeptieren wie er ist.  
Schon dann würden Streitereien wie diese nicht mehr auftreten,  
sondern eine Selbstverständlichkeit geschafft.  
Was ist das bloß für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, in der man ein Recht auf Bildung hat...*

Die aber mit 16 verschiedenen Kultushoheiten nur Probleme schafft.  
Unsere Rahmenlehrpläne sind mit vielen unwichtigen Sachen versehen.  
Sollte man uns nicht mehr über das Leben lehren?  
Wir jammern viel, doch ist das, was wir lernen, viel wert?  
Verglichen mit armen Ländern, in denen kaum jemand Bildung erhält.  
Kein Material, kein Geld, kein Gebäude, dass Bildung schafft.  
Was ist das bloß für eine Gesellschaft?

*Es ist eine Gesellschaft, in der wir Zugang zu ärztlicher Versorgung haben...*

Aber die Leute sich über ausländische Ärzte und zu langer Terminvergabe beklagen. Wir haben ein gutes Gesundheitssystem auf der Welt, nur wird es langsam krank, denn es soll wirtschaftlich leben. Jedoch vergessen wir, wie viele Menschen mit gar keiner Versorgung bedacht. Was ist das denn bloß für eine Gesellschaft?

Wir sollten uns weniger beschweren, einander hilfreich die Hand geben, mehr achten und respektieren. Und sich selbst reflektieren. Wir wollen eine Gesellschaft ohne Verdruss. Es ist eine Gesellschaft, die noch viel an sich arbeiten muss!!!